

**交差点事故をなくそう  
歩行者・自転車 再確認**

◇**熱中症予防**◇

- 疲れを感じる前に、早目の休憩で過労防止
- 熱中症予防のため、「水分」と適度な「塩分」補給

**バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ**

**信号待ち車への追突が多い 漫然運転、わき見運転に注意しましょう**

**確認してから・・・ハンドル操作  
すべての操作は・・・必ず、確認してから行いましょう**

**子どもの動きに 注意しましょう**

**～2時間走行、15分休憩～**

**《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》**

**早朝4時すぎ 信号交差点**

**右折してきたトラックにはねられ**

**ジョギングで横断歩道を渡っていた男性、死亡**

**トラックを運転の会社員を現行犯逮捕**

**交差点の信号は、男性とトラックのいずれも「青」信号でした**

◇**右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！**◇

◇**交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう**◇

2024/7/24(水)

24日午前4時過ぎ、三重県の信号交差点でジョギングをしながら横断歩道を渡っていた会社員の男性(49)が交差点を右折してきたトラックにはねられ、頭などを強く打ち、死亡しました。トラックを運転していた会社員の男性容疑者(56)が過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕されました。警察の調べに対し容疑者は容疑を認めているということです。事故当時、男性とトラックのいずれも青信号だったということです。

**午前8時まえ 交差点を横断していた**

**小学3年生の男の子を車ではね そのまま逃走**

**ひき逃げの疑いで男を逮捕**

◇**防犯カメラや目撃情報がある今の時代、すぐに捕まるのに・・・**◇

◇**もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護**◇

◇**もしも・・・にならないように、『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、『運転に集中』しましょう**◇

2024/7/24(水)

22日午前7時50分ごろ、長崎県の市道で交差点を横断していた近くに住む小学3年生の男の子を車ではね、右腕にすり傷を負わせたにもかかわらず、そのまま逃走したとして、84歳の男がひき逃げの疑いで逮捕されました。目撃者の話や防犯カメラの映像などを捜査した警察は男を過失運転傷害と道路交通法違反の疑いで逮捕しました

**札幌 午前1時 信号交差点**

**横断歩道を渡っていた女性が、軽乗用車にはねられ**

**頭から出血し、意識もうろうの状態**で病院搬送

**警察は、どちらかの信号が赤だったか調べています**

◇**夜間、早朝も道路を横断する歩行者がいます**◇

◇**夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です**◇

◇**夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう**◇

2024/7/24(水)

24日午前1時ごろ、札幌市東区北20条東1丁目の信号交差点で、横断歩道を北向きに渡っていた40代の女性が、右から直進してきた軽乗用車にはねられる事故があり、女性は頭から出血するけがをして、意識もうろうの状態